

LARGENTIÈRE

Cérémonie en hommage aux Harkis

Mardi 25 septembre, pour cette quatrième journée d'hommage aux Harkis et aux autres membres de formations supplétives engagés durant la guerre d'Algérie, aux combattants du Maroc et à ceux de la Tunisie, était organisée une cérémonie à Largentière.

Un parterre d'élus

Elle s'est déroulée devant la stèle du jardin public, à côté de la sous-préfecture de Largentière, en présence de Laurent Carrié, sous-préfet de la commune, Bernard Bonin, vice-président du Conseil général, Jean-Roger Durand, maire de la ville, Fabrice Brun, attaché parlementaire de Jean-Claude Flory, M. Mouslim de l'Association régionale

des Harkis et leurs enfants et de M. Chambon, président honoraire du Souvenir français.

"L'Etat français renouvelle sa gratitude"

Ils se sont succédé pour déposer une gerbe avant que le sous-préfet ne prenne la parole et lise le message du secrétaire d'état Alain Marieix par lequel « l'Etat français renouvelle sa gratitude aux Harkis, à ces français par leur sang versé qui ont défendu les idéaux et les couleurs de la France. »

Le sous-préfet a déposé une gerbe de fleurs devant la stèle du jardin public.

